

XXXV Jornadas de Investigación XVII Encuentro Regional Modalidad virtual
Del 04 al 07 de octubre
2021

FADU.UBA

Palabras del Decano

Prof. DG Carlos Venancio

La continuidad es siempre un símbolo de salud. De fortaleza. Enorme alegría la permanencia, pero sobre todo la vitalidad. Celebrar año tras año, después de más de tres décadas una nueva jornada y un nuevo encuentro; exitosos, con amplia participación y gran entusiasmo, es una excelente noticia.

Celebrar la continuidad de las políticas públicas, de los proyectos comunes, de Jornadas y Encuentros. Una vez atravesadas las dificultades y con renovadas energías.

Agradecer y felicitar a todas y todos quienes lo hicieron posible. Reconocer desde aquí a la comunidad de estudiantes, docentes e investigadores que participaron y a quienes brindaron su apoyo para la realización de estas XXXV Jornadas de Investigación y XVII Encuentro Regional SI + Palabras Clave, Conceptos, términos, metadatos.

El excelente resultado de las jornadas previas, en plena pandemia y "haciendo camino al andar", han demostrado la vitalidad de nuestra comunidad científica. Estas –también virtuales–, con la experiencia acumulada, no hicieron más que correr nuevamente los límites.

El mismo trabajo, pero más experiencia, hicieron que todo se manifieste en los resultados. Y en el orgullo de todas y todos quienes participaron, desde la organización o desde cada lugar y actividad.

Palabras clave. Muchos significados para esta denominación. El primero y específico, el que define la convocatoria. El otro, si se me permite, más simbólico, refiere a nuestra actividad. A la palabra de nuestras y nuestros investigadores, pasantes, coordinadores, estudiantes, colaboradores, asistentes. Su palabra también es clave en la construcción cotidiana de nuestros saberes. Le dan diariamente más sentido y valor a aquello de que "lo escrito permanece" extendiendo los límites a lo pensado y reflexionado. Lo dicho aquí también permanece en la voluntad de cada una y cada uno de que así sea. En el enorme y valioso trabajo de nuestra Secretaría de Investigación que garantizó y garantiza de esta manera que todas y todos podamos tener acceso a sus contenidos de forma digital, abierta, gratuita, segura y colaborativa.

La dimensión de las jornadas y el encuentro, que se desarrollaron entre el 4 y 7 de octubre de 2021, también podemos dimensionarlo en los números: más de 200 trabajos presentados y comentados, más de 40 sesiones y mesas



XXXV Jornadas de Investigación XVII Encuentro Regional Modalidad virtual Del 04 al 07 de octubre 2021

FADU.UBA

temáticas, transmisiones en vivo y la publicación digital de posters y audiovisuales. Revisar la intensa agenda, permite también entender la escala de lo elaborado y renueva el orgullo por el compromiso y la calidad de la producción intelectual de nuestra casa.

Detrás del material que está disponible para nuestra comunidad, está el trabajo a veces anónimo de editoras y editores, colaborando junto a las autoras y autores para que el material disponible esté a la altura del compromiso puesto de manifiesto.

En la certeza del valor de lo producido encontramos la mejor garantía de continuidad. Queda para nuestra comunidad el beneficio de poder disponer y compartir este valioso material que seguramente será insumo y alimentará reflexiones y propuestas futuras. Para garantizar la continuidad. Para seguir creciendo. Para extender los límites. En definitiva, de eso se trata.